

An die
Eltern unserer Schülerinnen und Schüler

Liebe Eltern,

Frau Reetz-Schaak wird noch bis zum 29. Mai 2016 fehlen, ebenso wird Frau Lucht bis zum 6. Juni 2016 ausfallen. Die Unterrichtsstunden werden durch den befristeten Einsatz von Frau Neunzig, einiger Aufstockungen teilzeitbeschäftigter Lehrkräfte und Mehrarbeit einiger Kollegen aufgefangen.

Doppelbesetzungen müssen weitestgehend aufgehoben werden und leider fallen wöchentlich sieben Stunden aus! Der Mathematikunterricht in der Grundschule wird weiterhin von Frau Regine Neunzig vertreten, ebenso übernimmt sie den Religionsunterricht und die Klassenratsstunde in der Eingangsphase. Den Mathematikunterricht in der Reg 8 und der Gem 7 übernehme ich. Frau Hoffmann und Frau Bell van de Pol werden Kunst in den entsprechenden Klassen unterrichten, des Weiteren übernimmt Frau Hoffmann noch das Fach Heimat- Welt- und Sachunterricht in der E-Phase. In der Sek I finden zudem einige Verschiebungen statt.

Die aktuellen **Vertretungspläne** finden Sie immer auf unserer Homepage www.schule.pellworm.de . Der WPU „Textiles Werken“, Verbraucherbildung und einige „Randstunden“ müssen leider ausfallen.

Am Donnerstag, 19.5.2016 besucht **Frau Paulsen** von der **Bundesagentur für Arbeit** Pellworm und steht von 10.15 bis 13.00 Uhr für individuelle Gespräche in der Schule zur Verfügung. Eine Anmelde-Liste hängt am „Schwarzen Brett“! Gerne dürfen die Eltern die Kinder begleiten.

Junior Foto kommt am 23.5.2016 in die Schule und macht von allen Schülern und Schülerinnen individuelle Fotos und von der Klasse ein Gruppenfoto. Die Fotomappen können Sie dann käuflich erwerben.

Auch an der Vorsorgeuntersuchung des **zahnärztlichen Dienstes** des Kreises Nordfriesland am 25.5.2016 für das 1. bis 6. Schuljahr müssen ihre Kinder nicht teilnehmen, dies ist lediglich ein Angebot des Kreises Nordfriesland, das wir gerne unterstützen, weil im Bereich der Zahnpflege kontinuierliche Vorsorgeuntersuchungen wichtig sind. Bitte geben Sie uns schriftlich Bescheid, wenn Ihr Kind nicht untersucht werden soll.

Weitere Termine finden Sie auf unserer Homepage.

Am 12. Juli 2016 findet unser **Schulfest** statt. Wie schon mehrfach berichtet, werden die Schüler und Schülerinnen in Gruppen unter der verantwortungsbewussten Leitung eines Lehrers oder eines Erwachsenen mit dem Fahrrad über die Insel fahren und an vielen Stationen Spiele spielen. Auf dem Schulgelände wird ab 14.30 Uhr gegrillt und gehüpft. Zum Abschluss spielt dann noch eine Band für uns! Wenn Sie ein Spiel anbieten möchten oder eine Gruppe leiten können oder sonst irgendwie helfen wollen, melden Sie sich bitte bei mir – Telefon 328.

Auf der Schulkonferenz – die Protokolle finden Sie übrigens auch auf unserer Homepage – wurde als Reaktion auf den chaotisch verlaufenen „Aktionstag“ im Februar 2016 einstimmig auf Antrag der Eltern beschlossen, dass ab sofort alle **„Schulveranstaltungen auf dem Festland zukünftig am Parkplatz des Gesundheitszentrums/Schwimmbades starten und enden.“**

Mit einem Tipp möchte ich diesen Elternbrief beenden: Halten Sie den 15. Juli 2016 für Ihre Kinder von Terminen frei!

Mit freundlichen Grüßen